



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4930
Ciudad Universitaria, 24 de octubre de 2023

Recibe UAEM a la Feria Nacional del Empleo 2023

Esta mañana en la explanada del Edificio 1 de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se llevó a cabo la Feria Nacional del Empleo 2023 para la Inclusión Laboral, a la que asistieron representantes de más de 60 empresas y organizaciones que ofrecieron sus vacantes de trabajo.

En su mensaje de bienvenida, el rector de la UAEM, Gustavo Urquiza Beltrán, expresó su compromiso con la comunidad universitaria, al recordar que en el Plan Institucional de Desarrollo 2018-2023, en el eje estratégico de Vinculación y Extensión, se estableció como objetivo fortalecer y ampliar la vinculación de la Universidad con los sectores público y privado para la transformación de la sociedad.

Gustavo Urquiza destacó que "la Feria Nacional del Empleo 2023, resulta fundamental para afianzar la relación entre la Universidad y el sector productivo desde el enfoque de la triple hélice: empresas, academia y gobierno, para ofrecer un mejor futuro a la juventud morelense y del país".

El rector afirmó que esta feria es un espacio para que las y los egresados y estudiantes que están por concluir sus carreras profesionales, conozcan las oportunidades laborales que las empresas tienen para ofrecer, además de detectar las necesidades del sector empresarial y emprender sobre las herramientas necesarias para una transición exitosa al mercado laboral.

Ana Cecilia Rodríguez González, titular de la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo, destacó que en esta feria se ofrecieron mil vacantes de empleo locales, nacionales e internacionales por parte de 60 empresas y organizaciones.

La funcionaria destacó que en coordinación con la UAEM, se abren más espacios para las y los jóvenes estudiantes, como es la creación del Centro de Innovación Universitario en el Centro Universitario los Belenes, que tiene como objetivos, fomentar la innovación científica, la transferencia de conocimientos y el emprendimiento de negocios con base tecnológica.

Adriel Enrique Noriega López, coordinador de estrategia y análisis para la previsión social del delito y la reconstrucción del tejido social de la Secretaría de Gobernación, celebró el respaldo de todas las iniciativas conjuntas, para generar oportunidades de empleo y desarrollo económico entre las distintas instituciones.

Finalmente, Jorge Mario García Ávila, director general del Servicio Nacional del Empleo en Morelos; José Luis Urióstegui Salgado, presidente municipal de Cuernavaca; Denisse Molina Romero, directora general de Jóvenes Construyendo el Futuro en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, coincidieron en la importancia de continuar impulsando la vinculación entre empresas, academia y gobierno.

A la inauguración de la feria también asistieron Alvaro Zamudio Lara, secretario General de la UAEM; Jade Gutiérrez Hardt, secretaria Académica; Óscar Gabriel Villegas Torres, director de Vinculación Académica; y Mario Cortés Montes, secretario general del Sindicato Independiente de Trabajadores Académicos (Sitauaem).

Durante esta feria se entregaron reconocimientos a las empresas participantes y se impartieron los talleres "Buscadores de empleo" para capacitar a los asistentes en cómo elaborar su currículum vitae, cómo presentarse a una entrevista de trabajo y la importancia de desarrollar habilidades blandas, que son las competencias interpersonales para una buena interacción entre las personas.

Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia

